

saint-aoùt

La commune (presque) maillot jaune

L'annonce du passage du Tour de France à Saint-Août le 14 juillet, avait provoqué une forte mobilisation dans la commune. Outre l'installation d'un grand écran par la municipalité ; le milieu associatif s'est rassemblé pour assurer décoration et restauration le jour J. De leur côté, les enfants ont confectionné des décors et les commerçants ont agrémenté leurs vitrines aux couleurs de l'épreuve.

La première récompense de la commune est d'avoir vu ses rues bondées de milliers de spectateurs. Mais Saint-Août a aussi participé au concours des villages décorés. Avec succès puisque, les trois premières places nationales ont été attribuées à l'Indre, Saint-Août décrochant la seconde, derrière Vatan et devant Issoudun.

La semaine dernière, au Salon



Guy Boursin, maire s'est vu remettre le second prix national d'un montant de 2.500 €.

des maires à Paris, avait lieu la remise du prix, en présence de Christian Prudhomme, directeur du Tour, et de l'ancien vainqueur Bernard Hinault. On

n'a pas de peine à imaginer la grande satisfaction de Guy Boursin qui saura féliciter tous ceux qui ont contribué à une telle distinction.

neuvy-saint-sépulchre

Les élus sportifs attendus en septembre

La 23^e édition des championnats de France cycliste des élus sur route aura lieu le samedi 18 septembre 2010 dans le canton de Neuvy-Saint-Sépulchre. La communauté de communes Val de Bouzanne s'est portée candidate à l'organisation « ce qui permettra de faire connaître notre nouvelle communauté », souligne Jean-Marie Allègre, président du comité organisateur constitué la semaine dernière.

Ce comité d'organisation est composé d'élus et de représentants de deux associations cyclistes Neuvy-Saint-Sépulchre Cyclisme et le Vélo Tourisme Tranzault. Son bureau est composé de Jean-Marie Allègre, président ; Guy Brûlon et Jacques Lamy, vice-présidents ; Joëlle Fiquereau, secrétaire ; Claudie Rogier et Michelle Brûlon, secrétaires adjointes ; Gérald Marterer,



Le club VTT et les élus du conseil ont constitué le comité organisateur.

trésorier ; Alain Durieux, trésorier adjoint ; Christian Sabarly, responsable du gala ; Bernard Gaudon, responsable du classement ; Médiane Bouziane, responsable technique. On notera que deux d'entre eux, conseillers municipaux de Neuvy, ont participé à ce championnat national, l'an passé : MM. Allègre et Lamy, qui se sont distingués lors des

deux épreuves : une course en ligne et un contre-la-montre. Deux cents coureurs de toute la France, y compris la Guadeloupe. Les circuits sont déjà établis : le contre-la-montre de Montipouret à Neuvy et la course en ligne en direction de Mouhers et d'autres communes où se dérouleront différentes manifestations, comme la remise des dossards.

mouhers

Non à la réforme des collectivités

Au cours de sa dernière réunion, le conseil municipal de Mouhers a pris les décisions suivantes.

Restaurant communal. Le conseil a abordé la location de L'Assiette berrichonne qui, pour l'instant n'a donné aucun résultat. Il a été décidé de mettre le chauffage cet hiver afin d'éviter les dégradations dues à l'humidité. Des réparations d'entretien pour un montant de 472 € ont été effectuées.

Récompense aux jeunes diplômés. Elle est reconduite pour 2009 pour un montant de 76 €.

Fonds de solidarité logement. La commune participera financièrement au dispositif pour l'année 2009 sur la base de 1,19 € par résidence principale.

Réforme des collectivités territoriales. Le conseil dit son hostilité aux dispositions du projet de réforme « qui menacent l'avenir des communes

rurales et affaiblissent les territoires et leurs représentants ». Il demande que la réforme de la taxe professionnelle ne réduise en aucun cas les ressources directes et indirectes que la commune percevait grâce à elle.

Voie. Un devis sera demandé pour le curage des fossés ; les saignées seront effectuées par le personnel communal.

Local. Le conseil met à la disposition de l'association Chez Mémé le garage du logement communal de l'ancienne école.

orsennes

Les commerçants préparent Noël

Les commerçants et artisans d'Orsennes, réunis jeudi soir à la salle des associations autour de leur présidente Régine Patraud, ont établi le programme d'animations pour les fêtes de fin d'année.

« Aucune manifestation n'a été organisée au cours de l'année 2009 », rappelait la trésorière Anne-Marie Chabenat. En concertation avec les nouveaux commerçants installés dernièrement - le boulanger Luis Lopez, Sandra et Philippe Thomas exploitants du bar-tabac-pressé Le Lausanphix - il

a donc été décidé d'organiser une tombola avec grilles à remplir dans chaque commerce, du 19 décembre au 1^{er} janvier. A gagner : un téléviseur ainsi que de nombreux lots chez chaque commerçants.

Le mercredi 23 décembre, un marché de Noël se tiendra sur la place de l'Église avec des producteurs de pays et les habituels commerçants. Il sera accompagné d'une animation musicale et de la visite du Père Noël.



Les commerçants ont mis au programme des fêtes de fin d'année une tombola et un marché de Noël.

pouligny-notre-dame

Le comité des fêtes reconduit son programme

Le comité des fêtes de Pouligny-Notre-Dame s'est réuni, samedi, sous la présidence de Jean Daudon pour son assemblée générale, en présence du Danièle Lamy, maire, et d'un bon nombre de ses membres actifs.

Le bilan - satisfaisant - des manifestations se traduit une situation financière saine. Par conséquent, il a été décidé de reconduire le programme pour 2010. A savoir : la soirée

théâtre, le 20 mars ; un thé dansant le lundi de Pâques, le 5 avril ; la fête du 14 Juillet au plan d'eau de Ligny ; la soirée périgourdine, le 9 octobre et un voyage le 12 juin dont la destination reste à déterminer. Le comité va consulter divers musiciens ou DJ pour animer ces manifestations.

Enfin le tiers sortant des membres a été réélu avant de terminer la séance dans la convivialité.



Les membres du bureau ont présenté le bilan des manifestations de 2009.

Votre avis nous intéresse

Écrire : Pour nous contacter : écrire à La Nouvelle République, Courrier des lecteurs, 25, rue Diderot, 36000 Châteauroux ; ou envoyer un courriel dans nos

bureaux à :
nr.chateauroux@nrco.fr,
nr.issoudun@nrco.fr ou
nr.leblanc@nrco.fr

Réagir : Pour vos réactions à chaud : rendez-vous sur notre site
www.lanouvellerepublique.fr